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Chers amis, 

 

Je tiens à vous dire à quel point je suis heureuse d’être parmi vous pour ces 30 ans d’EVRY-

VILLAGE, et je remercie M. BARO, notre président de m’a avoir invitée et de me laisser 

ce temps de parole. 

Je veux aussi ne pas oublier M. JEANLIN à qui nous devons la création d’EVRY-VILLAGE. 

L’idée était dans l’air chez certains, mais rien de concret ne se réalisait et c’est grâce à 

lui que nous sommes tous ici aujourd’hui. 

Un grand merci à tous les présidents qui se sont succédés car je sais que la tâche est rude 

et que le découragement survient parfois. A vous de soutenir M. BARO qui a accepté de 

prendre le relai. 

Merci aussi à tous ceux, qui au fil des ans, ont su faire d’E.V. une association vivante : 

expositions de peintures, de photos ; concerts ; conférences ; brocante ; promenades, 

etc. Car un village n’est pas seulement une suite de maisons, c’est aussi un art de vivre et 

ces heures de créativité, d’échanges enrichissants, de rencontres d’opinions diverses, de 

se réjouir ensemble, c’est l’âme d’un village. 

Profitez bien de ces 2 jours. Merci à tous. 

 

Colette PICOLO 


